

Le président du parlement libanais envoie un salut à Fidel et à Raúl Castro



Beyrouth, 14 octobre (RHC-PL)- Le président du parlement libanais, leader du mouvement chiite Amal, Nabih Berri, a envoyé un salut au guide de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, au président Raúl Castro et au peuple cubain.

Lors d'une rencontre avec l'ambassadeur de La Havane à Beyrouth, René Ceballo, il a réitéré la position traditionnelle de ce pays arabe d'appui à Cuba dans sa juste lutte contre le blocus des États-Unis.

Nabih Berri a demandé à l'ambassadeur cubain de transmettre un salut au président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, et de lui faire part de sa disposition à renforcer les liens entre les deux organes législatifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36446-le-president-du-parlement-libanais-envoie-un-salut-a-fidel-et-a-raul-castro>



Radio Habana Cuba